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Sehr geehrter Herr Boginski, 

 

in der StVV am 30.05.2013 steht unter Punkt 18.9. die Vorlage Annahme von Sachspenden für den 

Zoologischen Garten Eberswalde zur Entscheidung. Ich verbinde diese Abgeordnetenfrage mit dem 

Dank an den Verein der Freunde und Förderer des Zoologischen Gartens und an alle seine Mitglieder 

für die alljährliche unschätzbare Unterstützung, die sie dem Eberswalde Zoo gewähren. 

 

In der Vorlage geht es im Einzelnen um Sachspenden vom Verein der Freunde und Förderer des 

Zoologischen Gartens Eberswalde e.V. für das Jahr 2013: 

1. Sanierungen nach Wärmeschutzverordnung an Tierhäusern und Wirtschaftsgebäuden (Fassaden,  

 Dächer, Fenster, Türen) entsprechend des aktuell bestätigten Energiekonzeptes des Zoos 

 30.000,00 € 

2. Weiterführung des sukzessiven Ersatzes der überalterten, den Sicherheitsanforderungen eines  

 Zoos nicht entsprechende Schließsysteme an Tieranlagen und ausgewählten Sozial- und  

 Wirtschaftsgebäuden. Zielstellung ist ein einheitliches, den Anforderungen entsprechendes,   

 absolut zuverlässiges System 

 10.000,00 € 

3. Tierankauf (Ersatz von aus Alters- und Krankheitsgründen verstorbenen Tieren) 

 5.000,00 € 

4. Mitarbeiter T-Shirts mit dem Zoologo 

 2.000,00 € 

5. Zuschuss für die Veranstaltung anlässlich des Internationalen Kindertages am 01. Juni 

 3.000,00 € 

6. Zuschuss für das Zoofest am 17. August 

 5.000,00 € 
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Dazu frage ich: 

 

 Wurden zu den jeweiligen Maßnahmen bereits Aufträge erteilt und wenn ja, durch wen? 

 Wie ist das Prozedere der Auftragsvergabe bzw. der Spendeneinwerbung? 

 Was ist die jeweilige Auftragsgrundlage? 

 Sind diese Maßnahmen Bestandteil des städtischen Haushaltsplanes und werden durch die   

 Sachspenden Haushaltsmittel eingespart? 

 Wie ist der aktuelle Stand der Realisierung der einzelnen Maßnahmen? 

 Woraus ergibt sich die Höhe des jeweiligen Spendenbetrages, gibt es dafür Unterlagen für   

 die Wertermittlung und durch wen wurden diese geprüft? 

 Wurden bzw. werden in diesem Jahr alle Spenden des Vereins der Freunde und Förderer  

 des Zoologischen Gartens e.V. als Sachspenden geleistet? 

 Warum erfolgt eine Darstellung der Spenden als Sachspenden, wenn mit Sicherheit davon  

 auszugehen ist, dass keine gebrauchsfertigen Erzeugnisse mit der Spende die Eigentümer  

 wechseln, sondern dass es sich im Regelfalle um spezielle Herstellungen oder Käufe für den  

 Zoo handelt? (wie z. B. bei der Hauptposition unter 1.) 

 Wünschenswert ist eine maximale Transparenz der Spenden. Spenden des Vereins dürften  

 im Wesentlichen aus den Mitgliedsbeiträge, Spenden der Mitglieder des Vereins oder aus  

 durch den Verein eingeworbenen Spenden stammen. Welches sind die Gründe dafür, dass  

 die Spenden von den Erstspendern über den Umweg Verein zur Stadt fließen? 

 Werden für die Spenden Spendenquittungen ausgestellt und durch wen erfolgt die Ausstellung  

 der Quittungen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 

Triller 

Fraktionsvorsitzender 


